



12 Stunden von Sebring zweite USA Herausforderung in 2018

Niederdreisbach. Vom 14.-17. März 2018 steht mit den 12 Stunden von Sebring der zweite Einsatz für die Startnummer 29 von MONTAPLAST by Land-Motorsport in den USA auf dem Programm. Christopher Mies (DE), Sheldon van der Linde (ZA) und Alessio Picariello (BE) werden sich das Cockpit auf dem kurvenreichen Parcours in Florida teilen.

Das nächste Highlight in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship und dem nordamerikanischen Endurance Cup findet vom 14. bis 17. März 2018 in Sebring statt. Bei dem Traditionsrennen über 12 Stunden Renndistanz werden im Montaplast Audi R8 LMS mit der Startnummer 29 drei Piloten im Einsatz sein: Christopher Mies (DE), Sheldon van der Linde (ZA) und Alessio Picariello (BE).

Auf den 6,02 Kilometern müssen die Fahrer pro Runde 17 Kurven einer teils asphaltierten und teils betonierten Rennstrecke auf dem ehemaligen Flughafengelände im Bundesstaat Florida meistern.

Zur optimalen Rennvorbereitung wird beim offiziellen IMSA Februar Test vom 20.-23. Februar 2018 bereits ausgiebig Streckenerfahrung gesammelt. Bereits im letzten Jahr war das Team dort mit dem Audi R8 LMS am Start und belegte den 4. Platz in der Klasse GTD.

Weitere Informationen zur IMSA-Serie:

<https://www.imsa.com>

<https://sportscarchampionship.imsa.com/events/2018-mobil-1-twelve-hours-sebring>

<https://imsatv.imsa.com/>

<https://www.imsa.com/radio/imsa-radio.html>

<https://scoring.imsa.com/>

20.02.2018